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日本共産党一宮市委員会 
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0586-55-1812 
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日本共産党の政策と活動を紹介します 
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一宮民報 
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一宮市議会議員 

ひこさか和子 
一宮市議会議員 

わたなべさとし 

 
若者の名簿提供はやめてほしい! 
自衛隊へ 

18才の住所・氏名（宛名シール) 

自衛官の募集案内 

プライバシーは憲法で保障される基本的人

権。個人情報保護へ、自衛隊に名簿の提供は

やめてほしい。本人の同意がない情報提供を

やめるため、除外申請の周知、学校を通じて

対象者へチラシ配布、申請期間延長を求めま

した。 

一宮市は個人情報保護を! 
＊法令上、自治体に名簿提供の義務はありません 

 

希望のある暮らしへ 

市民の声をきく市政を 

上・下水道料金の値上げ 

の中止を求める請願 

① 上・下水道料金の値上げはしないでください。 

② 低所得者・生活困窮者、個人・小規模事業者への

上・下水道料金の減免制度を検討してください。 

③ 国へ上・下水道施設の耐震化等整備の助成の増額

を求めてください。 

 
日本共産党 
一宮市議団 

６月議会報告 

急増は 2019 年、自衛官募集

に安倍首相(当時)が、６割以

上の自治体が「協力を拒否し

ている」と発言してから。 

自衛隊へ名簿提供 

６割超す自治体 

送
ら
れ
て
き
た
自
衛
官
募
集 

合
同
説
明
会
チ
ラ
シ 

＊自衛官募集チラシが 

届いた若者 

大学案内は本人が資料送付を依頼。

求めてもいないのに、本人の承諾も

なく自衛隊に個人情報を渡すのはや

めてほしいと思います。 
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・2022年度まで／自衛隊が住民基本台帳を閲覧、転記 

・2023年度／18歳の名簿を自衛隊に提供開始 （ 3621件） 

Webサイトに除外申出を公開 （申出 3件） 

・2024年度／提供の除外申出を広報(4月号)掲載 （ 〃 15件） 

＊一宮市 

「台帳閲覧」を 

「名簿提供」へ 

 

自衛隊は災害派遣がメインではありません。 

国際法上は「軍隊」で、自衛官は戦闘員です。 

「武力行使」と命を懸けて相手をせん滅(殺傷) 

する義務があり、他の公務員とは違います。 

10月から値上げ 

＊請願は反対多数で不採択！ 
賛成 2（日本共産党市議団） 

反対 35（議長除く） 

＊個人署名 2592 筆 

市民こそ主人公、安心して暮らせる 

一宮市をつくるみんなの会 

 

 
シン学校プロジェクト 

地域の声を活かした学校づくりを! 
老朽化した校舎の建て替え 

コスト優先でなく、子どもや

保護者、地域の意見を反映し 

尾西・木曽川地域の給食調理場の更新は？ 

おいしい 
66％

ふつう 
30％ 

おいしくない 
4％ 

共同調理 

６校 14 クラス 

ふつう 
21％ 

おいしい 
78％

おいしくない 
１％ 

単独調理 

８校 14 クラス 

子どもたちに好評で良質の 

自校給食方式の維持を! 

小学生アンケート 

学校給食審議会資料 

（単独調理と共同調理の比較） 

＊一宮市は 

共同調理場方式に決定 
学校給食審議会 ＆教育委員会 

・６連区(大志、西成、奥町、小信中島、大和町)で説明会実施 

・今後、候補校を選定→対象校を決定（総合教育会議）へ 

 

https://www.138jcp.org/


一宮 Minpo    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊第３次公共交通計画の主な５つの事業（2024～2028年度） 
1. 名鉄バス光明寺線 JR木曽川駅接続に向けて交通事業者と協議 

2.  -バス 利用者の少ない木曽川・北方コース運行の見直し 

3.  -バスミニ 商業施設や診療所等を追加、順次拡大 

4. 地域協議会主体の新たな移動手段の導入、支援、運行ルール作り 

5. 交通事業者が二種免許取得費用負担の継続、広報で周知 
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国の基準 10㎡以上 

愛知県 7.99㎡ 

豊田市 11.76㎡ 

岡崎市 11.45㎡ 

豊橋市 10.46㎡ 

一宮市 5.55㎡ 

 

国の基準 10㎡以上 

愛知県 7.99㎡ 

豊田市 11.76㎡ 

岡崎市 11.45㎡ 

豊橋市 10.46㎡ 

一宮市 5.55㎡ 

 

・市の耐震化率 86.5％ 

耐震化未実施住宅約 2万棟 

・耐震改修補助 100万円 

解体補助 20万円 

＊「耐震性に問題」と診断でも、 

対策されていない 461件 

住宅の倒壊から市民の命を守るため、住宅耐震

化率 100％を目指し、希望者が増えれば補正予

算、補助金増額の検討、国や県に補助金の増額を

求めるよう要求しました。 

 

【答弁】 公共交通の拡充には、多大な費用が必要と

想定、必要な予算を確保する。国の補助金は公共

交通の維持に欠かせないもので、増額を国に要望

する。県に交通会議などで、補助制度の拡充につ

いて訴える。 

 

【答弁】核兵器禁止条約への対応は国の所掌する分野で、 

国に意見書などを提出する予定はないが、今後も市民へ

の平和啓発などを通じて、戦争のない世界、核兵器のな

い世界の実現、恒久の平和に向けて努力していきます。 

①交通弱者の外出支援を! 

②予算増を! 

国民のくらしを圧迫してきた 

裏金、金権腐敗の自民党政治 

 

住宅の耐震化促進へ 

補助金増額を! ③国や県の補助金増額を! 

 
市として、 
国に核兵器禁止条約への 

批准を求める考えは？ 

大きい

 第３次公共交通計画と事業 南海トラフ地震に備えて 

６月末閉会の通常国会で「政治改革」

をいう自民党と公明党と維新の会で決め

たことは、これからも企業団体献金はＯ

Ｋ、領収書の公開は 10 年後でＯＫのむ

しろ改悪。 

献金やパーティー券を大量に買ってく

れる大企業のための政治は、法人税を減

らし消費税を増税。正規を非正規に置き

換え 30 年上がらない賃金に。教育や福

祉を削り大軍拡に税金を使い、日本の経

済は停滞し、国民の暮らしを圧迫してき

ました。 

法人税率 

消費税率 

(1) 政治の責任で賃上げと待遇改善 

(2) 消費税減税、社会保障充実、

教育費負担軽減 

(3) 気候危機打開、エネルギーと

食料自給率向上 

＃さようなら 自民党政治 


